

München, den 03.05.2021

ANTRAG: Häufigere Müllbeseitigung am Orleansplatz

Der BA 5 möge beschließen

Wir ersuchen die Stadt München die laufend überfüllten Mülleimer am Orleansplatz rascher als bisher zu entleeren. Außerdem beantragen wir zusätzliche oder größere und krähensichere Mülleimer.

Begründung

Die Müll-Situation am Orleansplatz ist unerträglich. Die Mülleimer sind chronisch überfüllt, Müll liegt auf dem Boden rund um die Mülleimer. Hinzu kommt, dass Krähen durchaus in der Lage sind, den Müll aus den Mülleimern zu zerren, wenn diese nur voll genug sind. Sie verteilen dann alles auf dem Boden rund um die Bänke. Man fühlt sich stellenweise an eine Mülldeponie erinnert. Um den Zustand dieser Vermüllung so rasch als möglich abzustellen ist es notwendig, dass die Mülleimer rascher als bisher entleert werden.

Zudem müssen zusätzliche Kapazitäten geschaffen werden.

Beispielbilder vom 2.5.2021:



Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, J. Gebhard, U. Goldstein, C. Hartmann (Initiative), F. Klug, E. Lankes, U. Martini, S. Rümelin, S. Schmitz, J. Spengler, H. Stangenberg, A. Stanzel, M. Wiesbeck

Fraktionssprecher*in: Sonja Rümelin und Arnošt Štanzel